

fleurs et de verdure, apparaissaient les nouvelles cloches, couronnées d'oriflammes portant les inscriptions suivantes : *Defunctos ploro ; Festa decoro ; Fugo fulmina ; Laudo Deum verum ; Populum voco.*

Sur le bronze luisant, on voyait en relief le nom des cloches : *Joseph-Léon, Edouard-Charles, et Charles-Médéric.*

Du poids de 871, 1035, et 1371 livres, ces cloches sonnent le *fa*, le *sol*, et le *la*.

C'est Mgr LaRocque, évêque de Sherbrooke, assisté par MM. les chanoines Vaillant et Martin, qui a fait les cérémonies de la bénédiction et qui a donné le sermon de circonstance.

S'inspirant des inscriptions dont nous avons parlé, Sa Grandeur, dans un court entretien, où la précision des termes s'alliait à la poésie, avec une vivacité chaleureuse et une grande élévation de pensée, expliqua à son immense auditoire la mission de la cloche, voix de Dieu, et le symbolisme des cérémonies prescrites pour la bénédiction.

Une vingtaine de prêtres, venus de Montréal, de L'Assomption et des paroisses environantes, assistaient à cette belle fête.

L'office avait commencé à trois heures de l'après-midi, et dès sept heures, les cloches étaient en place et lançaient à tous les échos leurs plus harmonieuses volées.

C'est un carillon parfaitement accordé qui fait grand honneur aux habiles fondeurs anglais, Meers et Stainbank.

Les fêtes ont été terminées par une splendide illumination.

Le village et le bassin, tout en feu, présentaient un coup d'œil féérique.

ORDINATION

DIMANCHE, le 9 du courant, dans la chapelle de l'archevêché, Mgr l'archevêque de Montréal a conféré le *sous-diaconat* à M. l'abbé P. Perrier, du diocèse de Montréal, et au R. F. M.-J. Cadieux, des clercs de Saint-Viateur ; le *diaconat* à M. l'abbé J.-N.-O. Dupuis, du diocèse de Montréal.
